

2005 RICE BOWL ハーフタイムショーは、チアとマーチングバンドのコラボレーション

Xリーグチアリーダー & “ヨコハマ・インスパイヤーズ”

●チアリーダーとマーチングバンドの競演

今回のハーフタイムは、Xリーグチア 80 名による優雅なダンスパフォーマンスと、世界でもトップクラスの実力を誇るマーチングバンド“ヨコハマ・インスパイヤーズ”の競演です。

総勢 200 名によるライスボウルならではのダイナミックなコラボレーションがフィールドいっぱいに繰り広げられます。

●3 部構成のハーフタイムショー

コラボレーションは、3 部で構成されています。

第 1 部は、Xリーグチアリーダーによるダンスパフォーマンス！

2005 年の干支と勢いのある年を祈願した『火の鳥』をテーマに、しっとりと壮大に踊ります。東京ドームにともされる炎にご注目下さい

第 2 部は、ヨコハマ・インスパイヤーズのドリル演技

ミュージカルでも有名な「ラ・マンチャの男」などから、スペインの伝説の英雄「ドン・キホーテ」をテーマにショーを構成しました。不器用だけど正義の心は忘れない、そんな素敵なヒーローがモチーフです。本場アメリカでも賞賛された世界でもトップクラスの演奏と演技をご堪能下さい。

第 3 部は、コラボレーションによるフィナーレ！

『火の鳥』から一転、元気いっぱいなチアリーダーと、ヨコハマインスパイヤーズとのコラボレーションによるフィナーレです。フィールドに展開されるブラスとチアのフォーメーションも見ものです。

◎1月 3 日は、日本一を決定する試合にふさわしい華やかで豪快なハーフタイムショーを用意しております。是非ご期待下さい！

<ヨコハマ・インスパイヤーズ>

正式名称「ヨコハマ・インスパイヤーズ・ドラム & ビューグル・コー」

Yokohama INSPIRES Drum & Bugle Corps

高校生から社会人まで、神奈川を中心に東京、埼玉、千葉県などから隊員が参加。

設立は、1982 年。隊長は、萩原隆久氏。隊員数は 110 名

全日本マーチング & バトントワリング連盟による全国大会や DCJ チャンピオンシップに毎年出場し、常に上位を獲得している名門バンド。

2002 年には、マーチングの本場であるアメリカにおいて開催された DCA 大会に日本から初めて参加し、ファイナルで 5 位という成績を収めるなど(2004 年は 7 位)グローバルな活動を続けている。